



C'est le grand retour de la formule 1 en Hongrie. Comme chaque année, depuis 1986, le grand prix « Hungaroring » rassemblera les meilleurs pilotes de la planète, le temps d'un week-end. Cette année, la course s'annonce particulièrement indécise.

Le Grand prix de Formule 1 de Hongrie reste une course privilégiée pour l'ensemble des pilotes. Il s'apparente, aux dires des coureurs, au fameux tracé du Grand prix de Monte-Carlo. Sinueux, composés de 14 virages difficiles à négocier, le parcours est des plus exigeants. Gagner en Hongrie représente un défi pour tous les pilotes. De plus, un autre paramètre est à prendre en compte et ajoute à la difficulté de l'épreuve : le temps. Il est pour l'instant caniculaire, mais un orage violent et pernicieux pourrait, selon les prévisions, perturber la course...

Jason Button demeure le grand favori de ce Grand Prix. Le play-boy anglais, largement en tête de la compétition cette saison, revient sur les lieux de ses amours d'antan. C'est en effet à Budapest que Button a remporté son premier succès en 2006. Largement dominé lors des deux dernières courses par les Red Bull Sebastian Vettel et Mark Webber, Jason devra se ressaisir sous la chaleur hongroise s'il ne veut pas voir son avance au classement fondre comme un glaçon abandonné en plein après-midi sur la terrasse du Gödör. Pour remporter la mise, le britannique devra surveiller le champion du monde en titre, Lewis Hamilton, toujours vierge de victoires cette saison. L'équipier McLaren d'Hamilton, Heikki Kovalainen se sentira également prêt pour tirer son épingle du jeu et créer la surprise comme l'année dernière. C'est en effet le Finlandais qui remporta la course en 2008. Ainsi ce Grand Prix s'annonce très électrique. Les paris sont ouverts.

Assister à un tel événement, en direct, n'est pas une chose offerte à tout le monde. Le prix des places est excessivement élevé et par ailleurs les ventes sont épuisées depuis longtemps. Mais, avec un peu de chance, il est toujours possible d'apercevoir des « stars » de la F1 à Budapest. En effet, si les pilotes automobiles aiment la Hongrie, cela ne vient pas seulement du tracé particulier de son Grand prix. Il ressort, dans de nombreuses interviews, que les clubs de Budapest et les demoiselles hongroises se trouvent particulièrement appréciés par ces messieurs. Ces derniers devraient donc être de sortie dimanche soir. Il s'agira toutefois de choisir judicieusement le lieu pour les entrevoir. Et cela risque encore de coûter très cher...